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菅政権は維新を抱き込んで着々と改憲への策

動をすすめています。自民党の衛藤征士郎・憲法

改正推進本部長は「たとえ一部に躊躇する政党

があったとしても，信念をもって憲法改正を提案

し」と発言。「強行してでも提案する」政権の意向

が見えます。来年がまさに正念場といえます。 
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九条の会奈良県ネットワークへ

の 20２０年度の協力金をお願い
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九条の会奈良県ネットワーク 

広陵九条の会；11月の 19の日宣伝・署名行動を

10時 15に集合し 11時まで商業施設エコマミ 2

階通路で行いました。 11人が参加し、菅政権の

学術会議会員任命拒否問題や 安倍政権を継承し

た改憲に向けての危険な動き、「改憲発議に反対

する全国緊急署名」と「核 兵器禁止条約の批准

を求める署名」への協力を訴えました。 配布し

たビラの受け取りは 110枚、改憲発議反対署名が

10筆、核兵器禁止条約署名が 6筆集まりました。  

署名してくれた人 2人から「忙しい中、こういう

活動 が大変なのよくわかってます。頑張ってく

ださい」 「菅首相は、人の言うことはきかず、

なんでも自分の 思った通りにやってしまうよう

で怖い。ぜひ頑張って」 などの激励を受けまし

た。 

九条の会奈良県ネットワークもコロナ禍で集会や活動ができない中，様々な工夫で「憲法 9 条を
守る」事の大切さが訴えられ広げられています。 

奈良市九条交流会；月 1回の街宣活動をどういう形

で行ったらいいのか相談しました。自民・維新の策動も

あり，次期通常国会では憲法審査会では国民投票法案が

強行採決をも考えられます。コロナ禍でもあり活動が制

限されます。12月 8日は開戦記念日でもあり，高校生や

大学生が通行する場所で戦争体験の話を語ってもらお

う，シール投票で対話を行おうと準備しました。12月 9

日，高校や大学がある近鉄高の原駅で，時間帯も下校に

合わせて 15 時半から実施。実際に奈良でも空襲を体験

された釣りの会の大木稔さんに「一瞬で家屋や命が奪わ

れる恐怖と再び戦争は許してはいけない」と語っていた

だきました（全文「B２９の佐保川町への空襲」をホーム

ページに掲載）。下校している高校生や大学生は，体験談

を聞きながら手渡されたチラシを読んでいました。沖縄

の小学生が詠んだ「へいわってすてきだね」の詩と長谷

川義史さんの絵によるチラシの受け取りも良く１５０

枚のチラシを配りました。同日 15 時から街宣を行って

いた平城ニュウータウン九条の会は赤紙を配布。「憲法 9

条を守ろう」と街宣を行いました。シール投票「憲法 9

条に自衛隊を明記しようとしています」に反対が 6割。

特に高校生が俺たちに関わってくる問題ととらえてい

て「俺たち行かない，死なない！」と答える高校生もい

ました。小学生が「戦争に行く！」と笑いながら答えた

ので，「戦争ってのはそんな笑いながら言うもんじゃな

いのよ。今，おじさんが戦争の事を語っているから聞い

てきたら」というと真顔になったそうです。大人の責任

で憲法 9 条を守ることの使命を思いました。 蟻の会合

唱団の方々による「青い空」「we shall over come」など

の歌声と力強い太鼓の響きが，第二次世界大戦で亡くな

った方々への鎮魂歌となりました。そして，「平和を守る

という決意が世界中に広がれ」と参加した 27名は，署名

やシール投票，チラシ配布，演奏やトークなどで訴えま

した。 

 

登美ヶ丘九条の会は，登美ヶ丘茶論（サロン）

を毎月発行。地域の市民からの投稿を掲載，川

柳なども入れて紙面交流が行われています。 

ホームページに掲載しています。 

http://blog.goo.ne.jp/9naranet
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  生駒九条の会；11 月 9 日生駒恒例

の 6・9 行動。今回は歴史的な核兵器

禁止条約が発効の運びとなり、10 月

29日から始まった「日本政府に核兵器

禁止条約の署名・批准を求める」新署

名行動を生駒でも始めました。 本日

の参加は、男性 6名、女性 9名、計 15

名でコロナ感染に気を付けてスタン

ディング宣伝署名を行ないました。横

断幕を持ちプラスターを掲げてのス

タンディングとマイクでの宣伝です。

真ん中に机を置いて署名は自由に行

ってもらいました。新署名の訴えに応

え、「被爆国の日本が批准しないのは

おかしい！」と 6名の方がわざわざ寄

ってきて署名をしてくれました。                

白橿九条の会；コロナ禍で開催が心配された白橿町連合自治会主催

の 文化祭が 11 月 14 から 15 日開催されました。白橿９条の会は

「原爆展」を行いました。ヒロシマ・ナガサキの写真パネル３５枚

を展示。また、DVD「焼き場に立つ少年」を１日２回、上映しまし

た（NHK８月 8日放送）。戦争遺品の展示も行いました。２０歳代と

思われる２人の方がパネルと DVD を見た後、涙を流しながら帰ら

れました。 住民の方から良い企画していただいたと激励をいただ

き、また、来年も頑張ろうと後押しいただきました。  両日とも

暖かく良い天気であったので、６５０人もの来場者があり、盛会で

した。９条の会の良い宣伝になりました。 

 

香芝九条の会；毎月 9の日宣伝が行われています。11月 9日「９

の日宣伝」アピールです。（紙面の都合で全文はホームページに

掲載しています） 

私たちは香芝 9条の会です。しばらくの間ご協力下さい。 

みなさん，アメリカ大統領選挙でバイデン氏がトランプ氏を破

り新しい大統領に選出されました。投票率は６５％と過去最高

と伝えられています。バイデン氏の勝利は，有権者の投票行動

によって政治を変えたという事ではないでしょうか。 

菅内閣は誕生してから 1 か月で支持率が１２ポイントも下落し

ました。その最大の原因が日本学術会議が推薦した会員候補 6

人の任命拒否した問題です。憲法 23 条にも，「推薦に基づき内

閣総理大臣が任命する」と定めた日本学術会議法にも違反する

ものです。菅首相は任命拒否の理由も示さず，学術会議に問題

があるかのように組織改革の必要性を訴え，論点をすり替えよ

うとしています。広範な学者や文化人，国民が 6 人の任命を求

めています。今後の日本の進路を左右させる重大問題です。 

菅首相は「安倍改憲」を継承すると発言し，憲法改正を進めよ

うとしています。国民は国会で改憲案の提示，改憲論議を許し

てきませんでした。「戦争はもう嫌だ」と守り続けてきた日本国

憲法を守り続けようではありませんか。 

みなさん，市民の共同を市民と野党に広げて近く実施される総

選挙で勝利し，野党連合政権を誕生させ，憲法が生きる新しい

政治を実現させましょう。 

平城ニュータウン九条の会は１１月９日に近鉄高の原駅で街頭宣伝を行いました。トークでは，１０月２

４日，ホンジュラスが核禁止条約の批准を行い５０カ国となり， 来年１月２２日に発効される事になり，被

爆者の７５年の願いと活動が実を結び一歩前進した事の報告と署名を始め支援していただいた事にお礼を述

べると同時に日本政府に条約の批准を求める活動への協力をお願いしました。チラシを２種類配布しました。

２０２０年沖縄慰霊の日，高良朱香音さんの平和の詩「あなたがあの時」を配布。 もう一枚は「チョコちゃ

んと太郎君の会話。令和おじさんなんちゃって浮かれてていいの？」を配布。５０枚のチラシが短時間でなく

なりました。菅政権に代わって，携帯電話料金の値下げ，不妊治療の支援などが行われる一方，「自助・共助・

公助」などや「学術会議会員の任命拒否」などへの不安もあり，情報を求めている事が背景にあるのではない

かと思います。菅政権は９条改憲への実現に向けて着々とすすめており，自民党は「改憲４項目」を年内に成

案とする方針を固め憲法審査会も再開される状況になっています。 改めて「憲法９条」を守り，平和外交で

戦争を許さない事を広げていこうと思います。 

核廃絶への大きな 1 歩！１０月２４日，ホンジュラスが核禁止条約の批准を行い５０カ国
となり， 来年１月２２日に発効される事になりました！ 


